250 Euro für die Jugendfeuerwehr

Nachwuchsarbeit soll gefördert werden

Jestädt – Aus den Mitgliederbeiträgen haben der zweite Vorsitzende Volker Leikam zusammen mit der Vorsitzenden Brunhilde Mengelnun die Jugendfeuerwehr finanziell unterstützt. In der Vorweihnachtszeit sind dabei 250 Euro zusammengekommen. "Das Coronavirus verhinderte alle Veranstaltungen, die wir für 2020 geplant hatten. Dennoch haben wir uns im Vorstand der Alters- und Ehrenabteilung der Feuerwehr Jestädt einiges einfallen lassen", sagt Leikam.

Ausgefallen sind etwa das Frühjahrsgrillen, das Sommer- und Oktoberfest wie auch das traditionelle November-Frühstück. Dafür wurde jetzt aber in die Nachwuchsarbeit in der Feuerwehr investiert.

Volker Leikam weiß, dass diese Adresse unter dem eigenen Dach der Brandschützer gefördert werden muss. Auch die Mitglieder wurden bedacht, dem weihnachtlichen Rundschreiben mit den besten Wünschen auf ein besinnliches Fest und ganz viel Gesundheit. "Wir hoffen, dass sich im nächsten Jahr das Leben in der Gemeinschaft wieder in erheblichem Maße normalisiert und wir spätestens unser Sommerfest wieder in der gewohnten Atmosphäre zusammen feiern können", so Volker Leikam ht /jes